
                      

Acta de la Junta extraordinaria del AMPA  (20 de diciembre 2022)

Día y hora: 20 noviembre 2022, 19 horas, en modo telemático.

Presentes:
Presidenta: María Martínez de Aguirre
Secretario: Pablo Llorca
Tesorera: Silvia Irazoqui
Vocales y miembros de las comisiones:  Eva Cruz - Eva de la Cruz – Rafael 
Roldán – Lucía Martín – Beatriz Sánchez Amores – Lucía Mestre – María José 
Vélez

Asuntos tratados:

Sobre difusión de las actividades de la AMPA y comunicación en 
general: Se acuerda, a petición de Lucía Martín,  encargar trabajos de 
saneamiento, actualización, mejora de la base de datos, etc., de la red de la 
Ampa, con un presupuesto de 270 €  a cargo de Alan Martín, persona 
indicada por Lucía.

Comisión Huerto: Eva Cruz informa de renovación tanto en la 
documentación relativa a la comisión como de los miembros de la misma. 
Acuerda abrir una página específica de la propia comisión de Huerto para 
gestionar la comunicación e información. Anuncia que hay una propuesta 
de abrir el huerto los viernes por la tarde, pero que el requisito de 
Huertícolas es que algún adulto se encargue de la supervisión y de la 
apertura y cierre. Eva Cruz se encargará de coordinar la tarea de búsqueda 
de voluntarios.

Carga y descarga en los alrededores del colegio: Se trata el tema a 
petición de una madre del colegio, que denuncia la presencia de camiones 
con descarga junto a la puerta del colegio, a veces de sustancias 
inflamables. María Martínez de Aguirre informa de que ha tratado de 
hablar del asunto en numerosas ocasiones con la gerente del mercado, sin 
éxito. Dice también que se ha puesto en contacto con el ayuntamiento y que
le han comentado que si no hay respuesta por parte del mercado podemos 
avisar a la policía.

Mercadillo de Navidad: Celebrado el fin de semana anterior, Beatriz 
Sánchez Amores informa de la recaudación (422, 50 €). Comenta que 
considera que este año se ha notado de manera evidente la transformación 



del espíritu original del mercadillo, con abundancia de personas que lo han 
usado para beneficiarse ellos mismos en el intercambio de juguetes. 
Propone, y se acepta, plantear el asunto en las próximas semanas en la 
comisión de Convivencia para, tal vez, suprimir los tiquets de intercambio  
a partir del curso que viene.

Consultas sobre el tipo de jornada escolar: Rafa Roldán, miembro del 
consejo escolar, informa de que el próximo 20 de enero va a haber uno 
donde se va a tratar la posible apertura del proceso para decidir sobre la 
jornada escolar. Se abre un debate sobre el asunto y se decide hacer un 
comunicado para las familias, a través de la red de delegados. 

Pablo Llorca                      María Martínez de Aguirre
Fdo. Secretario en funciones Vº Bº Presidenta

Madrid, a 21 de diciembre de 2022
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